

BIOGRAPHIE

Emilie Teillaud
Artiste plasticienne
Née en 1978

Des traits spontanés

À propos de l'artiste

Autodidacte, Emilie Teillaud s'est consacrée à son art il y a vingt ans. Que ce soit dans la peinture, la sculpture ou la céramique, son identité est indissociable de son activité créatrice. Sa démarche artistique est marquée par une peinture instinctive qui naît de la spontanéité.

Une tendresse onirique

Les œuvres d'Emilie Teillaud sont une véritable exploration de la tendresse sous toutes ses formes : de la tendresse maternelle à la tendresse charnelle, en passant par la fragilité, l'humilité, ou la dévotion. Ses personnages, généreux et libérés, s'enlacent dans des mouvements légers et fluides. La douceur qui émane de ses peintures est une véritable ode à la vie, à la patience, et à l'amour.

Une tendresse appréciée

La richesse des œuvres d'Emilie Teillaud lui a valu de nombreuses expositions personnelles et collectives à travers le monde, notamment en Europe (France, Belgique, Italie, Autriche), ainsi qu'au Japon, en Chine et aux États-Unis. Son art touche un public international, séduisant par sa profondeur émotionnelle et sa beauté intemporelle.

Pour en savoir plus sur ses œuvres, vous pouvez visiter son site : <http://www.emilie-teillaud.com>.